



Neuer KrimiSpass in Giffers und Tentlingen

Seit zwei Jahren können Krimi-Begeisterte in Giffers und Tentlingen selbst in die Rolle eines Kommissars oder einer Kommissarin schlüpfen und in rätselhaften Kriminalfällen auf Spurensuche gehen. Ab dem 1. April 2023 gilt es einen neuen Fall aufzuklären.

Der Fall «Vollgas in den Tod»

Was für ein Drama! Auch in diesem Jahr sollten sich beim legendären «Swiss Elite Race» in Giffers und Tentlingen die besten Fahrer des Landes messen. Sollten – denn beim Abschlusstraining vor dem grossen Rennen geschieht das Unfassbare: Einer der Topfavoriten kommt mit seinem Wagen von der Strecke ab und verunglückt tödlich!

Der Schock sitzt tief, doch war es wirklich ein Unfall? Oder vielleicht ein perfide geplanter Mord? Als Kommissar/in der Freiburger Kantonspolizei werden Sie beauftragt, das Geschehene unter die Lupe zu nehmen.

KrimiSpass Swiss

Neben Giffers und Tentlingen stehen die interaktiven Outdoor-Abenteuer schweizweit in über 30 Ortschaften zur Verfügung. Auf den kriminalistischen Rundgängen können sich Krimi-Fans selbst auf Spurensuche begeben. Mittels Smartphone werden sie durch einen kniffligen Fall geführt, den es aufzuklären gilt. Die Teilnahme am Spiel ist kostenlos.

David Baumgartner, Autor und Initiator des Projekts, sagt dazu: «KrimiSpass sind interaktive Erlebnis-Krimis, die der Öffentlichkeit zur freien Verfügung stehen. Dabei soll der Spass am Rätseln und das Erlebnis unter freiem Himmel im Mittelpunkt stehen. Die Krimis können allein oder als Gruppe gespielt werden. Ich freue mich, wenn das Spiel vielen begeisterten Hobby-Ermittler/innen einen spannenden Nachmittag in unserem schönen Land beschern kann.»

Möchten auch Sie Ihr Können als Kommissar/in unter Beweis stellen? Mehr Informationen zu den interaktiven Erlebnis-Krimis finden Sie unter www.KrimiSpass.ch.